

Manuel Huber ist neuer Vorsitzender beim HHC Freudental

Freudental. Bei der Hauptversammlung des Handharmonika-Club Freudental wurde Manuel Huber einstimmig zum neuen 1. Vorsitzenden gewählt. Der bisherige Vorsitzende Harald Dietterle hatte sein Amt nach 20-jähriger Tätigkeit zur Verfügung gestellt. Weiter wurden Renate Seibold als Schriftführerin und Antje Dietterle, Petra Schmidt, Harald Dietterle und Peter Hamann als Beisitzer gewählt.

Dietterle blickte zufrieden auf das vergangene Vereinsjahr zurück. Die Veranstaltungen des HHC seien gut besucht und ein voller Erfolg gewesen. Die Spie-

ler erhielten vom Publikum viel Lob und Anerkennung. Auch die Zusammenarbeit mit der Dirigentin Carmen Buchgraber, die das Orchester im Frühjahr letzten Jahres übernommen hat, funktioniert sehr gut.

Dies bestätigte auch Carmen Buchgraber in ihrem Bericht. Die Spieler des 1. Orchesters seien sehr motiviert und bereit, sich auf neuartige Musikstücke und Musikrichtungen einzulassen. Sehr zufrieden zeigte sich die Dirigentin mit dem Adventskonzert in der evangelischen Kirche und zollte den Spielern Respekt vor deren Leistung.

bz



Ehrungen beim HHC Freudental (von links): Vorsitzender Harald Dietterle, Antje Dietterle, Simon Schmidt und Anja Gröppler. Foto: HHC